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Betriebsleitung, 230.0 
Dipl.-Ing. Michaela Sieker 
 
 
An die  

BV Heepen  
z. H. Frau Nebel 
 
 
Anfrage der SPD-Fraktion für die Sitzung am 09.02.23 der BV Heepen, Drucksache 
5521/2020-2025 „Lehrküche der Ernst-Hansen-Schule“ 
 
 
Text der Anfrage: 
Die Lehrküche der Ernst-Hansen-Schule soll seit einem Starkregen im August 2022 nicht 
nutzbar sein. Die Küche soll stillgelegt sein und es soll eine neue Küche eingebaut werden. 
Die Küche an dem Standort wird sonst für Hauswirtschaftsunterricht und VHS-Kurse genutzt.  
 
Frage: 
Wann ist die Küche wieder für Schule und VHS nutzbar?  
Antwort ISB: 
Nach dem Starkregenereignis wurde die Küche wegen Sicherheitsrisiken in der 
Elektroanlage außer Betrieb genommen und technisch getrocknet. Nach der Trocknung 
erfolgte die Beauftragung der Freimessung durch einen Sachverständigen. Das Ergebnis der 
Untersuchung liegt seit Anfang Januar mit dem Ergebnis vor, das die Elektroanlage wieder 
sicher zu betreiben ist. Der Austausch der noch vorhandenen Elektrogeräte (insbesondere 
der Herde) wurde umgehend beauftragt.  
Unabhängig von den Sanierungsarbeiten durch das Starkregenereignis wurde der ISB am 
24.01. vom Amt für Schule mit der Umplanung einer der vorhandenen Küchenzeilen in 
Punkto „Absenkung auf die Arbeitshöhe für Primarschüler*Innen“ beauftragt. 
Ein Ortstermin mit allen Beteiligten erfolgte am 06. Februar. Nach aktuellem Stand und unter 
Berücksichtigung der Lieferzeiten und Montagetermine gehen wir derzeit davon aus, dass 
die Küche im jetzigen Bauzustand nach Einbau der Ersatzgeräte voraussichtlich im März 
wieder benutzbar ist. 
 
Zusatzfrage 1: 
Gibt es Ausweichoptionen für Schule und VHS?  
Antwort ISB: 
Es gibt keine Ausweichoptionen in angemessener Reichweite. 
 
Zusatzfrage 2: 
Wann werden die Planungen für eine neue Küche der Bezirksvertretung Heepen zur 
Entscheidung vorgelegt? 
Antwort ISB: 
Nach aktuellem Stand und unter Berücksichtigung der Lieferzeiten und Montagetermine 
gehen wir derzeit davon aus, dass auch die umgearbeitete und abgesenkte Küchenzeile 
voraussichtlich im März benutzbar sein wird. Wir würden somit vorschlagen hierfür keine 
Vorstellung in der Bezirksvertretung vorzunehmen.  
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 
i.A. Harodt     
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